

Zum Jahrestreffen des *bischöflichen Gesprächsprozesses*

Auch anlässlich des dritten Jahrestreffens des Gesprächsprozesses der deutschen Bischöfe, bei dem am 13. und 14. September 2013 in Stuttgart über das Thema „Liturgie - Dem Heiligen begegnen - heute Gott verehren“ beraten wird, hat die KirchenVolksBewegung *Wir sind Kirche* einen offenen Brief an die etwa 300 Teilnehmenden formuliert.

> **Offener Brief im Wortlaut**

> [Wir sind Kirche zum Gesprächsprozess Der Bischofskonferenz](#)

„Das Gespräch ist notwendig, darf aber kein Ersatz für dringende Reformen sein!“

> [Wir sind Kirche-Pressemitteilung Zur Halbzeitbilanz des Gesprächsprozesses der Deutschen Bischofskonferenz \(14.9.2013\)](#)

Den Wandel gestalten

> [ZdK-Präsident Glück zieht Zwischenbilanz im Dialogprozess](#)

Gesprächsforum „Im Heute glauben“ in Stuttgart beendet

> [Pressemeldung der DBK vom 14.9.2013](#)

Standortbestimmung von Erzbischof Dr. Robert Zollitsch zum überdiözesanen Gesprächsprozess „Im Heute glauben“ am 13. September 2013 in Stuttgart

> [PDF](#)

Presse-Echo

> [Stuttgarter Zeitung 14.9.2013](#)

> [religion.orf.at 13.9.2013](#)

> [Stuttgarter Zeitung 13.9.2013](#)

> [Bild.de 12.9.2013](#)

> [KNA 12.9.2013](#)

> [Südkurier / schwäbische.de 12.9.2013](#)

Zuletzt geändert am 14.09.2013